



## Un hombre le dijo al Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- el día de la Batalla de Uhud: Si muero, ¿a dónde iré? Le respondió: al Paraíso. Así que tiró los dátiles que tenía en su mano y luchó hasta que se murió (en dicha batalla).

Narró Yabir Ibn AbdAl-lah -Al-lah esté complacido con ambos- que un hombre le dijo al Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- el día de la Batalla de Uhud: Si muero, ¿a dónde iré? Le respondió: "al Paraíso". Así que tiró los dátiles que tenía en su mano y luchó hasta que se murió (en dicha batalla).

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Yabir -Al-lah esté complacido con él- informa que un hombre llamado Umair Ibn Al-Hamam o otro hombre, le dijo al Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- el día de la Batalla de Uhud: Mensajero de Al-lah, si muero combatiendo a los incrédulos, ¿cuál será mi destino? El Mensajero de Al-lah le respondió: "al Paraíso". Así que tiró los dátiles que tenía en su mano y dijo (la vida será lo suficientemente larga si perdura hasta que coma estos dátiles), salió al campo de batalla y luchó hasta su muerte, que Al-lah esté complacido con él.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/3194>

